
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

交通安全のための看板作りに対して感謝状をいただきました 

美術
びじゅつ

工芸部
こうげいぶ

は、毎年
まいとし

夏休
なつやす

みに交通
こうつう

安全母
あんぜんはは

の会
かい

からの依頼
い ら い

で交通安全のための看板
かんばん

を制
せい

作
さく

しています。例年
れいねん

は飛
と

び出
だ

し防止
ぼ う し

の看板でしたが、今年度
こんねんど

からは交通安全標識
ひょうしき

を知
し

っ

てもらえるような看板作
づく

りをすることとなり、北義務
き た ぎ む

教育
きょういく

学校
がっこう

、王寺
お う じ

工業
こうぎょう

高校
こうこう

と協同
きょうどう

して 12枚
まい

の看板を作り上
あ

げました。そのことへの感謝状
かんしゃじょう

の贈呈式
ぞうていしき

が北義務教育学校で

ありました。看板は各学舎
かくがくしゃ

に設置
せ っ ち

します。 

さてどんな看板ができあがったのか、ま 

たお伝
つた

えしますね(^-^) 

 

は見られませんでした。当
あ

たり前
まえ

か……。そんな姿を期待
き た い

して 

いる校長
こうちょう

が先生方
せんせいがた

から叱
しか

られそう(^^;) 

でも、いわゆる小学生と中学生が一緒
いっしょ

に同
おな

じ場所
ば し ょ

を協力して 

掃除をする姿は、うちの学校だからこそ見られる姿です。みん 

なを見ながら、昔
むかし

、 

中学校の先輩
せんぱい

にあこ 

がれた自分
じ ぶ ん

を重
かさ

ねて 

いる私
わたし

です。 

こうした姿が普通
ふ つ う

 

になっていくように 

これからも様々
さまざま

な活 

動を工夫
く ふ う

していきた 

いと思
おも

っています。 

王南サポーターズのみなさん いつもありがとうございます 

王
おう

南
なん

サポーターズのみなさんが、先日
せんじつ

、枝
えだ

切
き

りや草
くさ

取
と

り 

などをしてくださいました。これまでからも、運動場
うんどうじょう

の草 

取りや花
はな

への水
みず

やりなどをしてくださっています。校門前
こうもんまえ

 

の花
か

だんやプランターで花を育
そだ

て、登校
とうこう

してきたみんなを 

きれいな花で出迎
で む か

えようとしてくださっているのもサポー 

ターズのみなさんです。本当
ほんとう

にありがとうございます。登
とう

 

下校
げ こ う

の見守
み ま も

りや雪
ゆき

丸
まる

サポートスクールなどでお会
あ

いしたと 

きには、みんなからお礼
れい

の気持
き も

ちを伝
つた

えてください。 

最近の昼休みでは……② 

最近
さいきん

といっても少
すこ

し前
まえ

のことになりますが、昼
ひる

休
やす

みに５年生と８年生がドッジボール

を楽
たの

しんでいました。まあ楽しんでいるのは確
たし

かですが、５年生と８年生の対抗戦
たいこうせん

でし

たので、かなり真剣
しんけん

な勝負
しょうぶ

でした。５年生はいつもよくしているドッジボールですが、

８年生にとっては久
ひさ

しぶりだったのか、とてもいい勝負。いや５年生の方
ほう

が優勢
ゆうせい

だった

ような気
き

も(^-^)おそらく、８年生は５年生に対
たい

して本気
ほ ん き

を出
だ

してもいいのかどうかを

探
さぐ

りながらだったのだろうと思
おも

います。この勝負を楽しそうに見物
けんぶつ

していた他
ほか

の学年
がくねん

の

人たちもいて、素敵
す て き

な昼のひとときでした。見ていた９年生の人と感想
かんそう

が一致
い っ ち

したのは、

一番
いちばん

本気になって頑張
が ん ば

っていたのはそれぞれの学年の先生
せんせい

だったこと。まさにプライド

のぶつかり合い。近々
ちかぢか

、リ 

ターンマッチが見られそう 

な予感
よ か ん

(^-^)他の学年にも 

広
ひろ

がればいいな。 

 

ありがとう 児童生徒会執行部のみんな 

先週
せんしゅう

のある朝
あさ

、畠田学舎
はたけだがくしゃ

の校門
こうもん

で児童
じ ど う

生徒
せ い と

執行部
しっこうぶ

のみんなが、 

登校
とうこう

してくる５～９年生のなかまにあいさつをしていました。 

これまでも何度
な ん ど

かそんな姿
すがた

を見
み

かけましたが、今
いま

の執行部のみ 

んながそろってあいさつする姿は見納
み お さ

めかなと少
すこ

し寂
さび

しい気持
き も

 

ちになりました。義務
ぎ む

教育
きょういく

学校
がっこう

が開校
かいこう

し、５、６年生を加
くわ

えた新
あたら

しいなかまとどのよ

うな活動
かつどう

をつくっていくのか、太子
た い し

学舎とどうつながっていくのか、そんな課題
か だ い

に対
たい

し

てリーダーとして取
と

り組
く

んでくれた現
げん

執行部のみんなです。本当
ほんとう

にありがとう。新
あたら

し

い歴史
れ き し

を先
せん

頭
とう

に立
た

って切
き

り拓
ひら

いてくれたのはあなたたちです。 

まもなく新しい執行部をはじめ、次の学校のリーダーを選
えら

ぶ 

選挙
せんきょ

期間
き か ん

が始
はじ

まります。次の執行部は、８年生から選ぶ会長
かいちょう

を 

中心
ちゅうしん

に各
かく

学年の代表
だいひょう

で構成
こうせい

します。現執行部の思
おも

いや願
ねが

いを 

引
ひ

き継
つ

ぎ、新執行部を中心にますます素敵
す て き

な学校づくりを自分
じ ぶ ん

 

たちの手
て

で行
おこな

っていってほしいと心
こころ

から思っています。 

 

 

 

運動会の演技を披露し合う集会を行いました 

太子学舎
たいしがくしゃ

の今年度
こんねんど

の運動会
うんどうかい

は、２、３年生と１、４年生とに分
わ

けて行
おこな

いました。そのため、運動会

で見
み

ることができなかった学年
がくねん

の演技
え ん ぎ

を披露
ひ ろ う

し合
あ

う機会
き か い

をもちました。各
かく

学年がいっしょうけんめい

に練習
れんしゅう

した演技です。楽
たの

しみながら、また上
うえ

の学年の演技を見て、次
つぎ

は自分
じ ぶ ん

たちがあんな演技をした

いなというあこがれを感
かん

じながら、鑑賞
かんしょう

し合
あ

う時間
じ か ん

となったことでしょう。 

みんなの演技の様子
よ う す

は、畠田学舎
はたけだがくしゃ

のみんなにも映像
えいぞう

を届
とど

けて見てもらう予定
よ て い

にしています。もちろ

ん畠田学舎の５～９年生たちの演技も、みんなに見てもらいますね。楽しみにしていてください(^-^) 

HP ｱﾄﾞﾚｽ http://ounansho.sakura.ne.jp/ 

王寺南義務教育学校のキャッチフレーズ『元気なあいさつ 明るい笑顔 楽しい学校』 

『響き合い 触れ合い 磨き合い』 『ありがとうのあふれる学校』 

 

令和４年 10月 17日 第 32号 

畠
田
学
舎
の
中
庭
の
タ
イ
ル
の
す
き

間
で
、
飛
ん
で
き
た
タ
ネ
か
ら
大
き

く
な
っ
た
キ
リ
で
す
。
す
ご
い
！ 


